

COLABORACIONES



comento con mis compañeros cirujanos y reanimadores dentro de un clima de entrega y jovialidad: “Oye, que este tiene que ir a la Romería de la Virgen de las Cruces, escuchar el Niño Perdido en Semana Santa o pasárselo bien en las Ferias”. Es mi deseo que tardéis en ir a verme a La Paz, señal de que vuestra salud es excelente. Pero si tenéis algún tropiezo con vuestro corazón que resolver, procuraré estar cerca de vosotros, junto a mis compañeros, y haceros las cosas más fáciles.

María, José, os quiero agradecer vuestros desvelos, esfuerzos y cariño, de los cuales nos habéis impregnado durante toda vuestra vida. Múltiples renunciadas vuestras, nos han despejado los obstáculos del camino. Vuestra generación careció de

todo y sin embargo, esa generación quiso que nosotros no padeciéramos la angustia, cuando no el hambre, que os tocó vivir con tan sólo 17 años. Debemos esforzarnos en que a diario os repercutan todas las mejoras sociales que son sin lugar a dudas vuestras mejoras. Intentamos seguir vuestras enseñanzas en nuestros hijos e inculcarles el amor y respeto por esta tierra y su gente.

En el ánimo de continuar en el ambiente festivo y no ejercer mi profesión en su primera parte, que es la de dar un plácido sueño, os anuncio por orden del Sr. Alcalde que las fiestas de Daimiel están prestas a comenzar.

Os deseo la máxima felicidad y diversión.

Isidro Moreno Gomez_Limon

